



Con chantajes o amenazas la reforma electoral no pasará: Santiago Creel



La Feria Internacional del Libro de Guadalajara (FIL) se convirtió en el foro de discusión para hablar de unos de los temas más polémicos en el país, la reforma electoral que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador, que pretende realizar modificaciones a las leyes secundarias y ya no a los artículos 18º de la constitución como se planeaba en un inicio, además destituir al INE por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas por ello, el diputado presidente del Congreso de la Unión Santiago Creel, acudió a la FIL para afeverar que Morena y López Obrador no le alcanzará para aprobar su propuesta y espera que el PRI no ceda ante la presión y chantajes que se le han marcado a su dirigente Alejandro Moreno.

[VIDEO](#)